
Após uma sequência de bons resultados no 
Campeonato Catarinense, o presidente do 
Atlético de Ibirama decidiu que a equipe não 
participaria da Copa SC, por ausência de 
recursos. Para evitar possíveis suspensões, a 
solução foi pedir licenciamento das atividades 
profissionais da FCF por um ano. Confirmando, 
a equipe poderá voltar em 2011 na Divisão 
Especial do Campeonato Catarinense. O 
pedido foi feito uma semana antes do término 
do estadual. As principais alegações do ex-
presidente Ayres Marchetti foram a falta de 
empenho do elenco, a pouca presença da torcida 
no estádio e problemas financeiros. Mesmo 
podendo voltar no ano seguinte, os dirigentes do 
clube já têm planos para se instalar em um clube 
do interior de São Paulo ou até investir em outro 
esporte. Esta foi a segunda vez que o Atlético se 
licenciou. Na última vez, o clube ficou ausente 
das competições do futebol catarinense de 1995 
a 2001.
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